
O presidente Lula da Silva (PT) está de viagem 
marcada para Santa Catarina. Ele estará aqui no 
dia 20 de março para participar da assinatura do 
contrato de financiamento para a construção de um 
novo estaleiro do Porto de Itajaí. Contudo, seriam 
tantos os problemas que ele teria a discutir aqui que 
a passagem dele por terras catarinenses poderia até 
ser estendida. É certo que Jorginho Mello não estará 
presente no evento para tentarem resolver cara 
a cara suas divergências e encontrarem um ponto 
em comum para solucionar os problemas do Estado. 
Falta diálogo entre os dois e sobra troca de farpas, 
acusações e ironias via redes sociais.

Fica complicado administrar um estado quando 

não há conversa com o Governo Federal e mais 
complicado ainda receber “benefícios” da federação 
quando o próprio presidente não concorda com a 
política praticada pelo governador. Sendo assim, 
perde o povo catarinense.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

As críticas de Jorginho Mello (PL) ao Governo Federal 
não são veladas, muito menos discretas. Algumas 

parecem realmente birra por divergência política, 
outras têm forte razão, como a do vídeo publicado pelo 
governador no último domingo, em que ele se mostra 
indignado pela limitação da pesca da tainha. 

Todo ano é a mesma coisa, para preservar a espécie, 
o Governo Federal determina um limite máximo para 
a captura do peixe, porém, este ano, foi mais além, 
querendo estabelecer limites até para o tradicional 
arrastão de praia, que já é herança cultural do Estado e 
vai bem além de uma questão política ou econômica. 

Nas redes sociais, Jorginho afirmou que comprará 

esta briga e entrará na justiça contra a decisão. E ele 
não estará sozinho, isto é fato, até porque não há uma 
explicação sólida para tal ato do Governo Federal, já que 
a base deles foi uma avaliação de 2023. 

Vamos ver se, agora, haverá algum resultado, porque 
nos últimos anos, representantes do parlamento 
catarinense até tentaram, em vão, dialogar com 
ministros e representantes federais para reverter a 
decisão. 

É descaso, sim. Falta de atenção para com o Estado 
e economia local que, pode ser ou não resultado da 
polarização existente que praticamente “racha” o país. 
Não tem como defender.

Governador entra na briga da Tainha com Governo Federal

Viagem marcada Foto: Agencia Brasil/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

COP 30
Com o intuito de discutir a sustentabilidade ambiental e o modelo catarinense de produção agropecuária, será 

lançada, nesta quarta-feira, 12, a Frente Parlamentar para o fortalecimento da COP 30 – Belém/Pará 2025, que 
será presidida pelo deputado Mauro de Nadal (MDB). O evento ocorre a partir das 10h, na Sala das Comissões da 
Assembleia Legislativa de Santa Catarina. A COP 30 coloca em relevância o meio ambiente, a sustentabilidade e acima 
de tudo, a produção de alimentos para o mundo, que é a grande bandeira do Brasil.

Nadal destaca que a proposta é levar o exemplo de Santa Catarina para a 30ª Conferência das Nações Unidas sobre 
Mudança do Clima, que será realizada em Belém, no Pará, em novembro de 2025. Do mesmo modo, aprender com 
outros Estados da Federação.

Reconhecimento
O CREA-SC realiza nesta quinta-feira, 13, a Solenidade 

da Medalha, Diploma e Inscrição no Livro do Mérito 
Catarinense 2024, um evento que reconhece e 
homenageia profissionais, empresas, entidades de classe 
e instituições de ensino que se destacaram na área da 
Engenharia, Agronomia e Geociências durante o último 
ano. A cerimônia contará com a presença de lideranças 
do setor, conselheiros, assessores, diretoria do CREA-SC, 
além de familiares e convidados. Serão entregues 15 
homenagens, sendo oito Medalhas do Mérito, quatro 
inscrições no Livro do Mérito e três Menções Honrosas.

Interditado
A Serra do Corvo Branco, atração turística de Santa Catarina, foi interditada por um ano, a partir desta segunda-

feira, 10. O trecho de 2,5km passará por obras de revitalização e asfaltamento. Contudo, a prefeitura informa que os 
pontos turísticos do local se manterão abertos para os visitantes que optarem por deixar o carro no pé da serra e 
irem a pé até os locais, como a fenda de 90 metros e o Parque Altos do Corvo Branco.

Mulheres da Contabilidade
Para celebrar o Dia Internacional da Mulher, o 

Conselho Regional de Contabilidade de Santa Catarina 
(CRCSC), por meio da comissão CRCSC Mulher, realiza 
no dia 19 de março o Encontro Catarinense das Mulheres 
Profissionais da Contabilidade.O evento ocorrerá na 
sede do CRCSC, em Florianópolis, e contará com uma 
programação recheada de aprendizado, networking e 
surpresas imperdíveis para todas as participantes. O 
evento oferece formação profissional, mas vai além ao 
promover a conexão entre mulheres, permitindo que se 
reconheçam e se inspirem mutuamente.

Oeste
A Federação das Indústrias de Santa Catarina (FIESC) inaugurou nesta segunda, 10, o SENAI de Pinhalzinho, no 

Oeste. A inauguração reforça o compromisso da entidade de levar educação profissional de qualidade a todas as 
regiões do estado, fortalecendo a indústria, o emprego e o desenvolvimento social e econômico. Foram investidos 
R$ 16,8 milhões no projeto, que atenderá 20 municípios da região. A unidade, com 2,2 mil metros quadrados, atuará 
nas áreas de automação industrial, energias renováveis, eletroeletrônica, metalmecânica, vestuário e tecnologia da 
informação (software).


